

MÁLAGA CAPITAL

Olimpiadas por una beca

Alumnos de Secundaria participan hoy en la VIII Olimpiada Local de Economía para obtener una subvención en la matrícula del próximo curso en alguna de las titulaciones de Económicas



/ Álvaro Cabrera

MARIVÍ MORILLA

23 mayo 2015
19:17

Es sábado, pero para los alumnos que han decidido presentarse a la Olimpiada de Economía parece un día laborable más. Se han levantado temprano, llevan los apuntes en la mano y sienten los típicos nervios previos a la realización de un examen. Además, hoy el lugar de la prueba es nuevo para ellos. No es la clase de cada día, sino el Aula Magna de la Facultad de Económicas. Allí se ha celebrado a las diez y media de la mañana la octava edición de la Olimpiada Local de Economía, un concurso académico al que están convocados aquellos alumnos de centros de enseñanza secundaria matriculados, durante el presente curso, en la asignatura Economía de la Empresa de 2º de Bachillerato.

Ésta es sin duda una de las mejores formas de acceder a su inminente etapa universitaria el próximo mes de septiembre. Y es que los tres primeros alumnos clasificados obtendrán como premio, además de un ordenador portátil, el importe de la matrícula del primer curso de cualquiera de las titulaciones que se imparten en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga. Un premio que en estos tiempos de crisis puede ser un alivio para más de una familia. "Este concurso es una grata experiencia y, sobre todo, una gran oportunidad para obtener una beca el año que viene", comenta Marina Trujillo, del Colegio Salliver de Fuengirola, minutos antes de atravesar las puertas del Aula Magna. Marina viene a la olimpiada con Ana Carrasco y cuatro compañeros más del mismo instituto. Su profesora de Economía también ha venido para darles ánimos, igual que la madre de alguno de ellos. "Me gustaría matricularme en ADE (Administración y Dirección de Empresas) porque la economía es la única materia que no me importa estudiar", confiesa Ana Carrasco.

El contenido del examen y su estructura es similar al que tendrán los estudiantes en las pruebas de Selectividad para la asignatura Economía de la Empresa. "Hemos tenido esta semana los exámenes finales de la asignatura así que estamos preparados para la prueba, aunque eso no quita los nervios de siempre", expresan Marina de la Cruz y Javier Carvajal, del IES Los Boliches (Fuengirola). En cambio, Paula Ortiz, del IES Fernando de los Ríos, reconoce que el resto de exámenes que ha tenido esta semana le han impedido darle un último repaso a Economía. "No sé si me va a salir bien pero quiero estudiar ADE y Derecho porque siempre me han gustado ese tipo de asignaturas", comenta la joven.

Tatiana Fortes y Marina Arévalo, de Maristas, tienen ya la mente puesta en el próximo curso. Estudiar el doble grado de ADE y Economía bilingüe les viene de familia. La madre de Tatiana eligió esa opción en su momento al igual que el hermano de Marina. "En un principio pensé estudiar Traducción pero mi hermano está estudiando ADE y me ha hablado muy bien de la carrera", señala Marina.

Los participantes han entrado al Aula Magna rozando las diez y media, papel y boli en la mano y calculadora bajo el brazo. Más vale que le cojan cariño a esta máquina porque si entran a la Facultad de Económicas será su mejor compañera durante cuatro años.



Westwing Home & Living
Tendencias de verano. Hasta -70%.
www.westwing.es



Nuevo LG G4
Mira a lo grande, siente a lo grande, DESCÚBRELO.
www.lg.com

¿Tienes una casa rural?
Rentabilízala en Toprural y ahorra un 25% con esta oferta exclusiva
www.toprural.com/anuncia-casa-rural

Deposito Bienvenida 2%TAE
Alta rentabilidad. Dispón de tu dinero gratis cuando quieras
www.openbank.es

Un trampolín directo a la facultad

Alumnos de Bachillerato participan en la Olimpiada de Economía para obtener una matrícula gratis en alguna de las titulaciones de Ciencias Económicas

:: MARIVÍ MORILLA

MÁLAGA. No fue un sábado cualquiera para los alumnos que se presentaron a la Olimpiada de Economía. Se levantaron más temprano de lo habitual, llevaban los apuntes en la mano y sentían los típicos nervios previos a la realización de un examen. Además, el lugar de la prueba era nuevo para ellos –aunque quién sabe si en un futuro será su segunda casa–. No era la clase de cada día, sino el Aula Magna de la Facultad de Económicas. Allí se celebró ayer, a las diez y media de la mañana, la octava edición de la Olimpiada Local de Economía, un concurso académico al que están convocados aquellos alumnos de centros de enseñanza secundaria matriculados, durante el presente curso, en la asignatura Economía de la Empresa de 2º de Bachillerato.

La olimpiada es sin duda un buen trampolín para saltar a su inminente etapa universitaria el próximo

mes de septiembre. Y es que los tres primeros alumnos clasificados obtendrán como premio el importe de la matrícula del primer curso de cualquiera de las titulaciones que se imparten en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga. Un



La prueba de ayer. :: A. CABRERA

premio que en estos tiempos de crisis puede ser un alivio para más de una familia. «Este concurso es una grata experiencia y, sobre todo, una gran oportunidad para obtener una beca el año que viene», comentó Marina Trujillo, del Colegio Salliver de Fuengirola, minutos antes de atravesar las puertas del Aula Magna.

Entrenando para Selectividad

El contenido del examen fue similar al que tendrán los estudiantes en las pruebas de Selectividad para la asignatura de Economía. «Hemos tenido esta semana los exámenes finales de la asignatura así que estamos preparados, aunque eso no quita los nervios de siempre», explicaron Marina de la Cruz y Javier Carvajal, del IES Los Boliches (Fuengirola).

Tatiana Fortes y Marina Arévalo, de Maristas, tienen ya la mente puesta en el próximo curso. Estudiar el doble grado de ADE y Economía bilingüe les viene de familia. La madre de Tatiana eligió esa opción en su momento al igual que el hermano de Marina. «En un principio pensé estudiar Traducción pero mi hermano está estudiando ADE y me ha hablado muy bien de la carrera», señaló Marina.

Los participantes entraron en Aula Magna rozando las diez y media, papel y boli en la mano y calculadora bajo el brazo. Más vale que le cojan cariño a esta máquina porque si entran a la Facultad de Económicas no se van a separar de ella durante cuatro años.



:: ÁLVARO CABRERA

MEDALLA DE PLATA DE COFARÁN A SUR

La Cooperativa Farmacéutica Andaluza, Cofarán, ha concedido una de sus medallas de plata a SUR por la trayectoria del diario y por su buen hacer en la difusión de la información en Málaga y provincia. Alberto Ramos, presidente de la Academia Iberoamericana de Farmacias, y la Diputación de Málaga también han recibido el mismo distintivo. El acto de entrega, enmarcado bajo el 50.º aniversario de la cooperativa, tuvo lugar ayer en la sede de Cofarán. José Luis Romero, director general de Prensa Malagueña, recogió el galardón de manos de Leandro Martínez, presidente de Cofarán.

Se avecina un verano bien

FRESQUITO

REVISIÓN DE LA CLIMATIZACIÓN **GRATIS**

RECARGA DE AIRE ACONDICIONADO **49€**
Tratamiento antibacteriano **GRATIS**

SERVICIO POSTVENTA PEUGEOT.
JUNTOS, LLEVAMOS TU PEUGEOT MÁS LEJOS.

PEUGEOT ASSISTANCE: ASISTENCIA Y REMOLCADO GRATUITOS, 24H, 365 DÍAS. 902 111 026 - 91 594 97 71
Consulta condiciones en peugeot.es

PEUGEOT RECOMIENDA TOTAL

Oferta no acumulable a otras promociones en vigor ni canjeable por dinero. Oferta válida en los Servicios Oficiales Peugeot adheridos a esta acción. Puede consultar los Servicios Oficiales Peugeot adheridos a la acción en www.peugeot.es. Precios de venta máximos recomendados. Oferta válida para el gas R134, para otros tipos de gas consulte precio en su Servicio Oficial Peugeot. Plazo de validez de la oferta: 31-08-2015.

PEUGEOT FINANCIACIÓN



PEUGEOT

MOTION & EMOTION

CEMAUTO.

Avda. Jacinto Benavente, 48. Telf: 95 231 02 27. Málaga.

COMAU.

Avda. Rey Juan Carlos I, 53. Telf: 95 250 52 00. Vélez-Málaga.

MOSA.

Av Velázquez, 83. Telf: 95 223 07 51. Málaga.

IBERICAR MOTORS.

C/ La Tierra, Crta de Cádiz. Telf: 95 224 70 96. Málaga.

Avda. Don Quijote s/n. Salida 212, A7. Telf: 95 266 74 66. Fuengirola.

C/ Juan de la Cierva 4. Telf: 95 266 76 75. Marbella.

Av. Del Romeral, nº13. Telf: 95 284 23 72. Antequera.